

Geneviève a une petite fille de sept ans qu'elle va chercher l'école à 16h30. Or sa petite fille était tombée dans l'incontinence. Elle rentrait après l'école toute mouillée. Geneviève a prié à la prière des malades pour elle et il y a eu une parole de connaissance annonçant la guérison d'une personne incontinent. Geneviève a constaté dès le lendemain que sa petite fille était redevenue propre. De plus, elle a rencontré à la messe à St Séverin une femme ayant un tic nerveux avec sa bouche qui la faisait souffrir et qui faisait un bruit en permanence. Elle lui a conseillé de venir à St Nicolas des Champs et c'est ce qu'elle a fait. Quelque temps après, Geneviève a rencontré à nouveau cette femme à la messe. Et elle n'avait plus son tic nerveux. Elle lui a raconté qu'elle a été guérie à la prière des malades et elle était radieuse.